

Forus crece en Málaga: invertirá 3,2 millones tras adjudicarse el centro deportivo El Torcal

La compañía dirigida por Ignacio Triana gestionará la instalación durante quince años y abonará un canon de 3 millones de euros durante todo el periodo de la concesión.

Palco23
26 ene 2018 - 09:49

Forus abonará un canon anual de 205.000 euros y realizará una inversión de 3 millones c

Forus arranca 2018 con la misma fuerza con la que empezó 2017: sumando un nuevo centro deportivo municipal a su cartera de instalaciones en Málaga. La compañía madrileña se ha adjudicado la gestión del centro deportivo El Torcal por un plazo de 15 años y un canon de 3.075.000 euros durante todo el periodo de la concesión. La cadena dirigida por Ignacio Triana se ha comprometido a invertir 3,2 millones de euros en mejorar el complejo y realizar le *rebranding*.

La empresa toma el testigo de AQA, la marca operada por Gaia, que llegó a un acuerdo con el Ayuntamiento de Málaga en 2016 para renunciar a la concesión argumentando pérdidas e inviabilidad económica, como ya publicó este *Palco23*. Desde entonces, el consistorio ha estado en busca de una concesionaria que asumiera la explotación de la instalación.

Los planes de Forus pasan por ampliar el edificio y adaptarlo a su modelo, con una zona de *fitness*, salas para actividades dirigidas, piscina y zona de *spa*, con el objetivo de ampliar la cartera de clientes. De hecho, el Ayuntamiento preveía un volumen de 1.255 abonados, una cifra que la cadena espera ampliar a más de 3.000 usuarios.

Forus abonará un canon anual de 205.000 euros y realizará una inversión de 3 millones de euros en modernizar el centro deportivo

Como parte de la inversión de tres millones de euros, Forus ha propuesto un cambio de iluminación tipo led del sistema del alumbrado general, vestuario y edificio principal por un valor de 26.560 euros. Además, incluye la reposición sobre instalaciones técnicas que mejoren la eficiencia energética y consumo, en el que invertirá 30.000 euros, así como de calderas, con un desembolso de 49.000 euros. La inversión más elevada, más allá del equipamiento, se realizará en los equipos de ventilación, climatización y aire acondicionado, con un coste de 467.000 euros.

Tras esta adjudicación, Forus refuerza su presencia en Málaga, donde ya opera otros dos centros deportivos. Uno de ellos, el de Trinidad, lo inauguró el pasado febrero tras una inversión 4,5 millones de euros y en abril se adjudicó la concesión del centro deportivo Cruz de Humilladero. En once meses, la gestora de instalaciones ha triplicado presencia en la capital de la Costa del Sol.

El anuncio del Ayuntamiento de la concesión de esta instalación coincide con la inversión de 600.000 euros que le consistorio realizará para renovar el pavimento deportivo del estadio de atletismo, que septiembre albergará el Campeonato del Mundo de Atletismo de Veteranos.